

Hoy, en Albacete

Gamarra recrimina a Sánchez que tras la reforma del Sí es sí no tenga “poder, voluntad ni autoridad” para destituir a sus responsables

- Considera “un insulto y una falta de respeto” a las mujeres que el portavoz del Grupo Socialista redujera la reforma de una ley, que tanto daño ha causado, a una corrección de erratas. “Es indigno”, denuncia
- Explica que ayer, tras pactar el PP y el PSOE la reforma de la norma, “se evidenciaron dos maneras de hacer política: la de Sánchez que aprobó la ley a sabiendas de sus efectos y que ha tardado 200 días en reformarla, y la de la responsabilidad del PP”
- “El PP ha actuado con responsabilidad y sentido de Estado. Advertimos desde la tramitación de la norma de los efectos que iba a causar esta ley, pero no hubo manera”, reprocha
- Contrapone el modelo de la “buena política” de Núñez con la política “frentista e irresponsable” de Sánchez que crea “monstruos” como la Ley del Sólo sí es sí cuyas consecuencias conocía desde el principio y no aceptó cambiarla hasta que “no vio los efectos electorales”
- Certifica que el Gobierno de Sánchez está en “descomposición” y “se ha convertido en un problema que genera más problemas a los ciudadanos” bajo la “atmósfera irrespirable” de un Consejo de ministros en el que sus miembros se insultan
- Califica a García Page como “falso autónomo” de Sánchez, aunque él afirme lo contrario porque “su dependencia, su afinidad y la retribución de sus servicios depende de su empresa, que es el PSOE que milita en el sanchismo”
- Asegura que Paco Núñez va a hacer realidad esa “sed de cambio” que ya se percibe en toda España porque tiene “cercanía, experiencia y un equipo

unido” y no se resigna a que Castilla-La Mancha esté acumulando la inflación más alta de España en los dos últimos años o a que los ciudadanos de su tierra paguen más impuestos cuando pueden pagar menos